

# 入野小学校 校長室だより

2014.9.3(水) No.16 文責：芝

## 夏休み終わってガッカリ？

実質43日の夏休みが終わり、1日(月)から2学期が始まりました。皆さん、今年の夏休み期間中はいかがお過ごしでしたか？広島では大変なことが起こっていますね。皆さんの中に不幸な出来事が起こっていないことを祈っております。

二学期の始業式では、「夏休みが終わってガッカリしている人は？」と手を挙げてもらいました。毎年聞いていることなのですが、そんなこと、問うまでもありません。今年も、ほとんど全員の手が挙がりました。気持ちは分かりすぎるほど分かります。ですが、そんな中にも手を挙げない人が毎年何人かは…。私も休み中に遊びたいと思っても、思ったように友だちと会えなくて「つまらん」と思った経験がありますから、「みんなに会えて、うれしい人は？」と、たずねてみたところ、さっきは手を挙げなかった人や、低学年を中心に思った以上の数の手が挙がりました。ですから、『気持ちとしては、みんなもそういうことなのかな？』と思ったことでした。

下の写真は、夏休みの工作を運んできた子どもの姿。学校からのお知らせのように、



『夏休み作品展は4日(木)まで』です。

ご都合のつく方は、ぜひ、ご覧下さい。この話題の最後にもう一つ。

保護者の皆さん、夏休み中は心配なことや気になること、大変だと思ったことも多かったことでしょうか。本当にお疲れ様でした。

## アクセス数、80000！

入野小学校にホームページ(以下、HPと記述)があるのをご存じの方も多と思います。その本校HPが、もうすぐ「アクセス数8万(原稿作成時で79763)」になります。

一般的な話として、「アクセス数1万を超えるHPは、誰かに何かの有益な情報を提供している」と言われるのだそうです。もちろん、HP開設からの期間の長短にもよるでしょうが、それにしても入野小学校は「80000」、かなり立派な成績だと思いませんか。皆さんも、時々ご覧になってください。

(<http://www.kochinet.ed.jp/irino-e/>)

ただ、私たち職員の技術面等の問題で、昨年度までの内容から更新できていない部分もあります。ですが、全体的な更新頻度は上がってきていますので、週に1度くらい訪れて下されば、どこかに更新した箇所を見つけていただけるのではないかと思います。

下の写真はHP中で使った写真。「この男の子を踊るような仕草にした理由は何でしょう」と、クイズのようにしてみました。

(HPで「7月」に関係した中にあります。)

